

# nachschau

## SZ Führungstreffen Wirtschaft (1)



Es war eine interessante Diskussion mit den Total und RWE Vorstandschefs Christophe de Magerie und Peter Terium. Insbesondere war die Diskussion zum Thema Fracking durch sehr heterogene Sichtweisen geprägt: Gas Fracking wird derzeit sehr stark aus USA Sicht als dauerhafte Energiewende hochstilisiert. Um die von der IEA jüngst prognostizierten Förderwerte zu erreichen, wären über 300.000 neue Förderquellen notwendig. Auch wird man in den USA Diskussionen über Umweltverträglichkeiten und öffentlicher Akzeptanz führen. Ob dann wirklich ein „Gas- Eldorado“ wird eintreten können, bleibt daher fraglich. Leider ist der Gazprom Chef Alexander Medwedew nicht wie geplant zur Diskussion erschienen- mit ihm hätten wir über zu hohe Gaspreise und die Ölpreisbindung vortrefflich streiten können. Aber auch so blieb es eine interessante Diskussion.

# nachschau

SZ Führungstreffen Wirtschaft (2)



# nachschau

SZ Führungstreffen Wirtschaft (3)



# nachschau

SZ Führungstreffen Wirtschaft (4)



# nachschau

SZ Führungstreffen Wirtschaft (5)



# nachschau

SZ Führungstreffen Wirtschaft (6)

